



AMAGA LAYDA A MONREAL, ÉL ACUSA "GUERRA SUCIA" Y ELLA RECULA

POR ELIA CRUZ CALLEJA

LUEGO DE QUE la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, amagara con revelar audios del senador Ricardo Monreal,

decidió cancelar la difusión.

LAYDA SANSORES
Gobernadora de Campeche
Atención, Monreal, nos vemos a las 8 pm en el Martes del Jaguar

RICARDO MONREAL
Senador
No tengo miedo, es guerra sucia por mis aspiraciones a la Presidencia

SANSORES SE RETRACTA TRAS ACUSACION DE MONREAL

LA GOBERNADORA CANCELA dar información sobre Monreal en su emisión de "Martes del Jaguar"

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nombreaPELLIDO@contrarepública.mx

Luego de que el senador de Morena, Ricardo Monreal Ávila, acusara que había una "guerra sucia" en su contra por sus aspiraciones políticas a la presidencia de la República, luego de que la gobernadora de Campeche, la también morenita Layda Sansores San Román, adelantara que en su próxima emisión de 'El Martes del Jaguar' revelaría audios de su compañero de partido, ésta decidió cancelarla la difusión.

La gobernadora había advertido a Monreal Ávila que difundiría contenido relacionado con él, al estilo que lo ha venido haciendo con el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas 'Alito', al que evidenció en una serie de programas cometiendo actos ilícitos como evasión fiscal, corrupción y hasta enriquecimiento ilícito, al mismo tiempo dio a conocer sus opiniones sobre empresarios, sus compañeros de la alianza 'Va por México', y hasta de periodistas.

Layda Sansores, amiga de Claudia Sheinbaum, también aspirante a obtener la candidatura de Morena rumbo a la elección presidencial de 2024, ayer por la noche adelantó que este próximo "Martes del Jaguar" tendría noticias sobre Monreal, a quién le pidió estar atento.

Sin embargo, en respuesta a esta advertencia, el senador también morenista respondió que no tenía miedo de las presuntas revelaciones, pues afirmó que siempre ha conversado con líderes y coordinadores parlamentarios de otros partidos y eso "es normal".

Pero advirtió que recurriría a todos los procesos legales que tiene disponible para denunciar el espionaje ilegal del que seguramente ha sido víctima, acción que lamentó que viniera de su partido, aunque dijo estar acostumbrado porque en el pasado fue espiado por los gobiernos priistas y panistas. •

"NO TENGO MIEDO; ES GUERRA SUCIA", DICE MONREAL A LAYDA SANSORES

• ANTE LA ADVERTENCIA que lanzó la gobernadora de Campeche, la morenista Layda Sansores San Román, al coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, de difundir un audio suyo, el legislador aseguró no tener miedo pues dijo que todo era parte de la "guerra sucia" en su contra por sus aspiraciones a suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador.

• Ayer, la mandataria estatal, cercana y amiga de Claudia Sheinbaum Par-



do, también aspirante a la presidencia de la República, publicó en sus redes sociales un mensaje en el que le adelantaba a Monreal la difusión de contenido relacionado con él.

- Ante ello, el senador también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara Alta respondió:
- "Es normal, yo he sostenido que la campaña anticipada (a la presidencia) que se inició hace 16 meses está generando estos desencuentros internos. El hecho que lo anuncie la gobernadora es un anuncio de la

guerra sucia que me parece pudiera desencadenar que el movimiento se conduzca a un camino sin retorno", lamentó.

- En ese sentido, subrayó que el adelanto en la sucesión presidencial trajo como consecuencia este tipo de "desencuentros y confrontaciones" al interior del partido por lo que adelantó que "puede ser el inicio de la ruptura" del movimiento, lo que puede "poner en riesgo" el triunfo de la continuidad en 2024.

Por Elia Cruz Calleja



Ricardo Monreal, Coordinador Parlamentario de Morena en el Senado. Especial



El senador advirtió que recurriría a procesos legales para denunciar espionaje. Especial